

Paroisse Sainte Maxence, Deuxième dimanche de l'Avent

Allumer une bougie sur une couronne chaque semaine.

Ici et dans toutes les églises du monde, prier tous ensemble et les uns pour les autres car l'Église Universelle attend la naissance de Jésus. L'Église à travers le monde prie inlassablement et rappelle au monde le sens de Noël !

Noël : Fête de l'Espérance

Ouvrir chaque jour une nouvelle case...

Une nouvelle case comme une nouvelle fenêtre dans nos vies. Car nous ne pouvons être des chrétiens aveugles face aux larmes des enfants de Palestine, d'Israël ou d'ailleurs, nous ne pouvons être des chrétiens sourds aux cris des gens des rues, les chrétiens ne peuvent être les victimes de la mondialisation de l'indifférence dont parle le pape François. Soyons des chrétiens éveillés !

Noël : fête de la solidarité

Placer l'étoile en haut du sapin.

La même étoile qui éclaire le monde depuis plus de 2000 ans tout comme l'Évangile projette sa lumière sur le monde aujourd'hui encore, tout comme l'évangile nous montre la direction à suivre.

Noël : fête de la Lumière

Installer la mangeoire dans la crèche.

Cette mangeoire qui nous rappelle que Jésus s'est fait le plus petit des hommes, qu'il est venu partager avec nous notre condition, notre quotidien et nous apporter l'Amour inconditionnel de son Père. Aujourd'hui encore il est là, près de celui qui accepte de lui préparer son cœur pour qu'aucun homme, même le plus désespéré, ne soit seul face aux épreuves de la vie.

Noël : fête de l'amour